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LA VERDAD QUE LIBERA
ENSEÑANZA CRÍSTICA CONTEMPORÁNEA

CÁTEDRA ESPIRITUAL DEL CRISTO CÓSMICO

Fecha: 16 de marzo de 2014
Médium: José Luis Sánchez Acosta

AMADOS MÍOS, ¿POR QUIÉN VIVE EL ODIO? ¿POR QUIÉN VIVE EL DESAMOR? ¿POR QUIÉN VIVE LA
CODICIA? ¿QUIÉN ES SU CREADOR DE AQUELLO? ¿QUÉ NO SON VOSOTROS, PUES? ¿O VOSOTROS
DIRÁS QUE NO? YO OS TE DIGO, VOSOTROS SON LOS CREADORES, VOSOTROS LO HAN CREADO

AQUELLO Y POR ESTÁS VIVIENDO HOY LO QUE VOSOTROS VIVEN.

[20140316] La paz os sea en cada uno de vosotros, y que puedas hacer brillar a vuestra mente, a
vuestra alma y darle de comer a vuestro cuerpo. Hermanos míos, Yo les bendigo, les saludo y les
deseo que de aquí en adelante vosotros puedan surgir desde donde habéis estado vosotros, surjas y
puedas contemplar tu luz unida al Yo Luz.

Como siempre os he dicho, no es hablar, no es murmurar, es observarse a sí mismo y creerte que
eres el SER dentro de este cuerpo donde estáis y actuar como SERES en esta Madre Tierra, actuar
como tal, llegar a demostrase así y a esta bendita Humanidad, que son tus hermanos, que hay otra
vida después de la que vives, hay otra vida antes y después. Solo es, créete, llámate la creencia, la
credulidad y aplícate como tal, entonces podrán vosotros demostrar y hacer uso de estos recursos
divinos, amorosos. Porque vosotros eres como tantos son, confundidos y abatidos por la vida, pero
Yo os digo, aquí está el pan, un pan sin levaduras y está esta agua viva que se parece a esta agua,
agua física, agua material, pero es el agua viva que corre por todo vuestro SER y hace las cosas en
este mundo.

Este es el tiempo de hacer para vosotros, estás en este tiempo, pues lo único de vosotros es que se
han pasado la vida repitiendo como campanas todo lo que Yo os he dejado, sí, porque hablan del
amor no sintiéndolo, hablan de la paz no sintiéndola, hablan del perdón no sintiéndolo, y si no lo
sientes no lo puedes hacer. Hermanos amados, pues esta es la hora, es el momento el cual vosotros
debéis regresar del pasado y del futuro, deben salirse de esas fuentes, porque el pasado ya es pasado,
el futuro aún no llega, solo es ahora, solo es este momento y este momento eres tú, tú el Creador de
todos tus entornos, tú el que estás viviendo las cosas tuyas.

Pues es el momento que vosotros puedas hacer las diferencias, al odio lo puedas cambiaren perdón,
lo puedas cambiar y así a todas las cosas que viven contigo, Hermanos, bien amados, este es el
momento, esta es la hora en que vosotros deben concientizarse, deben concientizarse que son SERES,
porque en verdad eso son, son SERES estando en este cuerpo en donde vosotros te encuentras. Pero
vosotros se han confundido a través del tiempo y viven en confusiones y la confusión es la
oscuridad, es la tiniebla y Yo vengo a sacarte, como siempre he venido. La única causa de vosotros
es que no hayas tomado mi palabra, es vuestra ignorancia que habéis creído más en ella y te habéis
puesto en la prepotencia. Después que hicisteis estas herramientas, estas casas, entras en ellas y ahí no
hay quien os saque.

Hermanos, porque vosotros no os practicáis las sumisión a la Ley Divina y entonces esto hace, esto
es la prepotencia, porque no muestras vuestra humildad, sino estás mostrando la prepotencia, el
egoísmo, la avaricia, los rencores, la venganza, en todo eso habéis estado vosotros y estáis, Y
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vosotros hablas de aquello no siendo la transformación divina. Y hoy les digo, debes de creer que
hoy es tu hora, hoy es tu momento, hoy alcanzas a observar el pasado y el futuro y sabes que
ninguno de los dos existe, ya no existen más, sabes que solo tú eres el existente universal.

Hermanos, es el momento, pues, que vosotros toméis vuestra responsabilidad y allí puedas cambiar
todas las cosas, porque no habéis hecho lo que Yo os te dije que tendrías qué hacer, pues hoy te lo
digo igual. Vosotros que estás en la tierra, eso que han visto de Mí, de esto tendrás que hacer más
vosotros. ¿Y sabes por qué os lo he dicho? Porque vosotros tienes deudas, tienes muchas faltas hacia
los demás, vives en formas llenas de iniquidades, porque has hecho todo lo malo, pues vosotros
mismos tendrás que transformar aquello y aquello es de lo que te digo, enfermedad, matanzas. Es
todo lo que ves en tu mundo tierra, todo lo que ves que está sucediendo, esos son tus compromisos,
porque son de vosotros. Vosotros podríais decir, ¿y yo qué he hecho para que os me digáis así? Y Yo
les digo, vosotros no son nuevos, no son de hoy, eres eterno y has vivido tantos tiempos, tantas
facetas de tu vida, que en cada vida has hecho este mundo así como lo vives, sí, a esta tierra la has
convertido todo al lado negativo. En todos los tiempos has venido haciendo esto.

Está bien que hoy vosotros me podrán decir muchas cosas buenas de las que no han hecho, vosotros
no habéis matado, no habéis violado, no habéis robado, vosotros podrías decirme eso. Pero siempre
me referiré a todo tu tiempo en el que vosotros habéis existido en esta tierra, porque esta tierra es la
tierra prometida que el Padre Dios os ha dado a su Hijo, es un reino, pero vosotros lo has
convertido en infierno, en cuanto vosotros habéis pensado malarmente a nivel satánico, ¿os les
ofende esa palabra?, ¿os les ofende que os diga Diablo a vosotros? Si vosotros te logras ver desde un
punto en el que habéis vosotros manejado tu vida y manejado las cosas, vas a ver que han hecho
tantas cosas todo negativo.

Amados míos, ¿por quién vive el odio? ¿Por quién vive el desamor? ¿Por quién vive la codicia?
¿Quién es su creador de aquello? ¿Qué no son vosotros, pues? ¿O vosotros dirás que no? Yo os te
digo, vosotros son los creadores, vosotros lo han creado aquello y por estás viviendo hoy lo que
vosotros viven. Hermanos, y este es el momento que podáis enmendar tus cosas, todas las cosas que
las vuelvas a su normalidad; porque han hecho lo anormal, a la normalidad la hiciste anormal y así
jugaste y has jugado con la vida, así has jugado con todos los estatutos divinos del Padre que está en
tu SER, por no decirte que eres tú mismo.

Hermanos amados, y aquí a vosotros les hace y les falta hacerlo todo nuevo, porque nuevo, divino
eran todas tus cosas, pero vosotros, vosotros SERES quisiste experimentar y lo has experimentado en
cada tiempo, sí, mis bien amados. Pues no os toca aquí, pues, no estás aquí en tu tierra con tus cosas
y no es aquí donde tienes qué transformar, volver a la normalidad todo lo que habéis alterado. ¿No
es aquí, pues, donde Yo os te he dicho y te digo, que es aquí donde tienes que trabajar, donde tienes
que hacer una belleza todos tus entornos? Y sabes por qué te digo una belleza, porque vosotros en
tu SER, ahí en tu interno, eres la belleza más grande de la vida, vosotros eres el arquitecto de todas
las obras que puedes ver aquí en tu tierra, vosotros eres quien habéis dado cambios a todo, al amor
lo hiciste desamor, a la paz la hiciste bullicio, y así has cambiado todas las cosas, todo, ¿pues no es a
ti que os corresponde hacerlo?

Hermanos míos, hoy es la hora, este es el momento que vosotros debas emprender tu camino y
debas regresar al Padre, pues esta es tu hora, este es tu momento. Pero os digo a vosotros, mientras
el hombre, el SER se crea hombre, mientras vosotros SERES te creas que no lo has hecho, mientras
vosotros te sigas escondiendo en ti mismo, no podrás hacer los mandatos divinos del Padre. Y a
vosotros les digo esto, porque vosotros estáis aquí y dichoso el que lo toma, dichoso el que no lo
toma porque este en su tiempo lo tomará, los dos para Mí son dichosos y en esto consiste el reino,
cuando os dije: “El reino es de todos, pero no todos han de llegar en el mismo instante, unos
llegarán primero, otros después”. Exactamente, mis bien amados, porque hay quien ya se cree y está,
y hay quien no se cree y no está, y éste comenzará su camino todavía de regreso al Padre, de regreso
a sí mismo.

Hermanos amados, pues hoy es tu tiempo, hoy es tu momento, pero esto no lo vas a lograr como
tú estás y no me refiero en este instante de tu cuerpo, me refiero en tú SER, cómo vives, qué haces,
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qué pretendes, en dónde estás, qué casa tienes. Porque este cuerpo es la casa tuya, es la casa de Dios,
os he dicho una vez y muchas veces, pero es que vos eres Dios, vos eres Dios y vives ahí. Pero hay
otras casas a niveles en vosotros SERES, como es el odio, la avaricia, la venganza, el desamor, la
prepotencia, ¿en cuál de esas vives? Porque son casas las que vosotros las habéis hecho para vivirlas
y las estás viviendo. ¿Quién me dirá que no las vive? ¿Quién dirá que no es así? Si porque os te veo,
porque os te contemplo dónde estás, en qué casa os se encuentran, os lo digo a vosotros. Porque no
todos vosotros vives de una forma en una casa, todo viven en una casa diferente, o sea, hay quien
vive en la prepotencia, pero hay quien vive en el amor o hay quien vive en el desamor. Todos están
viviendo en diferentes posiciones, formas, pero vosotros eres el arquitecto de tus mismas casas, y no
me refiero a casas hechas de material. Es como te digo, el odio es una casa, la ambición
desenfrenada es otra casa, la prepotencia es otra casa, también el amor es una casa, también la paz
es una casa y así enuméralas vosotros y dense cuenta en dónde están viviendo cada uno de vosotros.

Vosotros como SERES, como espíritus han de ir caminando, resanando todas las cosas,
estructurándolas nuevamente y entonces ahí vas dando vida y muerte a la vez, vosotros son eternos,
pero usas esas dos herramientas porque son con las que trabajas para satisfacerte en tu vida, en el
bien o en el mal, porque haces una elección en tu vida, en tu mundo, ¿qué quieres ser? ¿qué quieres
experimentar? Como muchas veces has experimentado lo que habéis experimentado. Vosotros te
conoces, te conoces muy bien, hermanos, es por eso que os dije en aquellos tiempos: “No habrá más
juez sobre vosotros ya, solo tú mismo eres tu juez, solo tú mismo sabes dónde andas, qué haces, qué
piensas, cómo actúas, solo vosotros se conocen a sí mismos y no puedes engañarte a ti mismo”. Pues
como Yo estoy con vosotros, como Yo estoy conviviendo con vosotros, no como juez, sino como
vuestro guía, como vuestro hermano que solo quiere que dejes de hacer las cosas inicuas, las cosas
adversas y solo quiero que contemples esta vida, este paraíso divino en tu SER, ahí en ti mismo.
Apresúrense, pues, apresúrense a realizarlo porque solo es de vosotros.

Hermanos, ¿cuando me verás venir como piensan tus hermanos verme? Si Yo no estoy por fuera, ni
me he ido, Yo estoy en vosotros y en cada humano, en cada SER humano, en cada SER
desencarnado en su alma, en su SER. Vosotros tienes que hacer lo que Yo hice y más de lo que Yo
hice, tienes que hacer válida tu vida vosotros mismos, porque debes hoy mismo empezar como Yo
Cristo, cuando vos comiences a amar, a perdonar, a sanar a tus hermanos, a enmendar todas las
cosas, eres un Cristo, cuando perdones eres en Mí y Yo Soy en ti y SOMOS UNO SOLO. Es pues que
Yo te digo, en estos tiempos y en estos momentos te digo, no hablen mucho, hagan bastante, hagan
bastante porque esta es la que os salva, os libera de todo, eres un SER en este cuerpo, en esta casa o
en este templo, como vos quieras decirle, pero eres un SER que de ti nace todo.

Solo razona y solo es un darse cuenta de sí mismos, solo dense cuenta cómo viven, cómo están y
vosotros se han engañado por tantas y tantas veces, se han engañado porque habéis dicho que estás
bien dentro de la prepotencia y dices estoy bien y estoy con mi Cristo, porque has dicho estoy bien
estando en desamor. Y en verdad te digo, no se engañen vosotros, vosotros que estás aquí no se
engañen, escucha mi palabra y llévala en tu corazón y conviértela en ti, hazla tuya. Pero nada les
salvará, nadie, solo tus obras te salvarán, solo ellas te salvarán, tus obras buenas; y tus obras malas te
hundirán y te llevarán al vacío más grande de vuestra vida y te harán saber y te engañarán que no
eres nadie tus propios hechos.

Es por eso que Yo les bendigo y les digo, vuelve, vuelve, mis bien amados, pero vuelve, porque en
verdad os te digo, no es un ir hacia ningún lado, sino es regresar, es regresar a ti mismo, es
concientizarte, es saber la verdad que eres tú mismo. Amados míos, porque vosotros vives de
engaños y se engañan y vosotros también engañas a tus hermanos, así lo piensas. Sigan caminando
más y más, síganse yendo más hacia adentro, hacia adentro de ti, porque como os he dicho, no es
ningún ir, todo es un gran volver, regresar y ese regresar es comprender, es la comprensión, es saber
que vos eres el Dios, saber que eres el Dios que habéis hecho tus entornos y como lo estás viviendo
es.

Estas son mis cuantas frases que os vengo a regalarte, porque, como siempre os te he dicho y siempre
lo diré, ¿qué caso tendría pasarme todo el día con vosotros hablándoles? Porque se cumple y se
sigue cumpliendo lo que os dije en aquellos tiempos, que os dije: “La mies es mucha, los odres muy
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pequeños”. Se sigue repitiendo la historia en vosotros, porque también eres como niños de pecho, os
he dicho también, que solo alcanzan a digerir la leche materna, más la comida sazonada es para los
mayores. Os lo he dicho así y así lo sigo diciendo. Y por lo tanto, os te digo, hasta aquí Yo te dejo
este camino, he venido a limpiarte los caminos y he venido a dirigirte a este camino nada más,
créelo en tu SER, este camino, este camino que he venido a limpiar es el desamor y amor, es bullicio
y paz, síganlo ejecutando, mis bien amados.

Yo hasta aquí os dejo, os dejo, porque la mies es mucha, tanto quiero darles a vosotros, pero eres
muy pequeño y no alcanzas a digerir este gran alimento, pero hasta aquí Yo os dejo, porque dejo el
pan, dejo el agua, cómanlo y bébanla y más les daré en su momento. Mi paz os dejo, mi paz os
doy. Yo les aguardo en todos los momentos, les aguardo y les contemplo y Yo nunca me he ido de
vosotros, son vosotros los que te has alejado de Mí, porque Yo siempre estoy. Benditos sean, pues,
para siempre, hermanos, para siempre.

Escriba: Daniel Placencia Chávez

************************************

Blasfemará todo aquel que altere la dulce esencia del Amor que ocultamente irradia sus ternuras entre las líneas del Libro
de Mi Enseñanza. Pecará gravemente todo aquél que quite o ponga una sola palabra desacorde con Mi instrucción de
múltiple claridad y dulzura. Si así lo hicieres, responderás en los días de los grandes juicios.

Texto sacado de “El Libro de la Verdad”

Nota: Este escrito, es copia de la grabación electrónica que se conserva en este Centro de Enseñanza. Se reparte
GRATUITAMENTE, y se autoriza su reproducción total o parcial, siempre y cuando: (1).- Sea fiel, no se altere ni mutile su
contenido, ni el sentido del mismo; (2).- Que dicha reproducción sea con fines de difusión NO LUCRATIVA (autorizando,
como máximo, a cobrar el estricto costo de dicha reproducción); (3).- Que se haga mención de su procedencia. Reservados
todos los derechos.

De la misma manera que llegó a ti esta Cátedra del Cristo Cósmico, puedes hacerla llegar a aquel o aquellos hermanos que
les interese saber de esta VERDAD QUE LIBERA, verdad que libera al hombre de su ignorancia.
Se te recomienda que vayas formando tu archivo de estos escritos, para que, en tus ratos libres, le des repaso y medites esta
enseñanza-recordatorio.


